

## 支え合おうねットワーク通信

七合  
地区発

## 音楽で心を一つに防犯交通安全

今回は『第36回七合地区防犯交通推進大会』を取材してきました。今年の七合地区防犯交通推進大会は、栃木県警察音楽隊を招き、七合小学校体育館を会場に開催。当日は児童、父兄、地域住民など200名を超える参加者があり、音楽鑑賞、警察車両展示、講話、6年生による合唱等を通し、楽しく防犯・交通安全について学びました。



楽団の中にド〇えもんとのび〇君?!  
ん!?背がのびた? (◎\_◎;)



俺は警察官になるっつ!つ!  
…ホントは、声優になりたい… (^^;



栃木県警のパトカーはスポーツカー!  
どんな犯罪も逃しません ('◇')ゞ

七合地区的皆さんもご満悦! (#へへ#)

今日は、子ども達の防犯や交通安全の意識向上において、貴重な経験になったと思います。又、沢山の父兄や地域の方が七合小学校にお越しいただけたこと大変嬉しく思います。これからも、七合地区の皆様の見守りをいただきながら、より良い学校運営を心掛けてまいります。

私事ですが、楽団に教え子がいて元気な姿を見られて嬉しかったです。



七合小学校  
村上哲大 校長



七合地区防犯交通推進連絡会  
会長 黒須正夫さん

七合地区防犯交通推進連絡会は、自治会、育成会、自警団、民生委員等で構成されており、地域の危険箇所の把握や小学校等からの情報共有を受け、安心・安全の地域づくりを目指して活動しています。この推進大会は、コロナ禍以降6年間休止しており、子ども達も楽しめる企画として、警察音楽隊を呼ぼうと1年半かけて準備をして参りました。今後も創意工夫して地域の防犯・交通安全への意識醸成を行っていきます。

身近な暮らしの中にある地域(自治会)や住民同士の自然なつながり(地域のお宝)や生活で役立つ情報など、那須烏山市で安心して暮らせる支え合いの地域づくりを目指して、情報をみなさまにお届けする支え合おうねットワーク通信を発行しています。

冬を元気に過ごすために！

# インフルエンザ予防

寒さが厳しい季節、インフルエンザは高齢者にとって重症化しやすい病気です。日頃の予防習慣と早めの対応で、安心して冬を過ごしましょう！

## ★予防のポイント★

- ・こまめな手洗い、うがい
- ・咳やくしゃみがあるときにはマスクを着用する
- ・室内の換気、適切な湿度（50～60%）
- ・バランスの良い食事、十分な休養
- ・ワクチン接種を検討する



## ★インフルエンザかな？と思ったら★

- ①安静にする
- ②こまめな水分補給
- ③具合が悪ければ早めに医療機関へ

(高熱が続く、呼吸苦しい、意識状態がはっきりしないなどが見られる場合は、受診しましょう。)

